



## TC Homberg - Juniorenbericht 2024

Um den verschiedenen Bedürfnissen gerecht zu werden, sind wir mit einem neuen Angebot für das J+S- und Kids-Training in die Sommersaison gestartet. Neu haben wir eine bewusste Unterteilung der Angebote von FB Tennis GmbH eingeführt: eine leistungsorientierte Variante für ambitionierte Spieler sowie eine preisgünstigere Option für den Breitensport, Neueinsteiger oder diejenigen, die gerne bei René trainieren möchten.

So starteten wir die Saison mit 35 Teilnehmern. Ein großes Lob an alle Trainer und Coaches – Fabio, Eric und René. Sie stehen mit Herzblut auf dem Platz und sorgen dafür, dass unser Nachwuchs mit Freude und Enthusiasmus den wundervollen Tennissport erlernt und verbessert.

Neben dem regulären Sommertraining konnten wir in diesem Jahr sogar drei Junioren-Interclub-Mannschaften ins Rennen schicken. Neben der bereits etablierten U18-Jungenmannschaft kamen zwei neue U10-Teams hinzu.

Die Knaben U18 mit Levin, Dayan, Merlin und Tim traten mit ihrem Coach René in einer Vierergruppe an. Mit einem fulminanten 2:1-Auftaktsieg gegen unseren Nachbarn Olten legten sie einen perfekten Start hin. Danach folgte eine 0:3-Niederlage gegen den späteren Gruppensieger Malleray-Bevilard. Die dritte und letzte Runde ging knapp mit 1:2 an Courtedoux 2, sodass am Ende der dritte Schlussrang resultierte.

Als Saisonabschluss-Highlight konnten die Jungs gemeinsam mit ihrem Coach die Billie-Jean-King-Cup-Begegnung hautnah an vorderster Front gegen Serbien miterleben. Beeindruckend, wie sich Belinda Bencic, Viktorija Golubic und Jil Teichmann klar durchsetzten. Für die Jungs war es eine großartige Erfahrung.

Die U10-Jungs mit Lele und Tim schnupperten erstmals Interclub-Luft. Gegen Scheuren 2 konnten sie sich knapp mit 2:1 auswärts durchsetzen, wobei die beiden Einzel erst im Champions-Tie-Break entschieden wurden. Auch gegen Schlossmatte siegten die Jungs mit 2:1 zuhause. Nur im letzten Spiel mussten sie sich Froburg Trimbach mit 0:3 geschlagen geben. Alles in allem war es eine tolle Erfahrung, die mit einem sehr guten zweiten Schlussrang in der Vierergruppe belohnt wurde.

Es gab viele Parallelen zwischen den beiden U10-Mannschaften. Auf für die Mädchen Alena, Celina und Celine war es eine Interclub Premiere. Nach einem starken 3:0-Auftaktsieg gegen Sporting Derendingen folgte eine Niederlage gegen die Mannschaft aus Solothurn. Gegen Schützenmatte SO 1 mussten sich die Mädchen knapp mit 1:2 geschlagen geben. Mit einem hart umkämpften, aber ebenfalls knappen 2:1-Erfolg auswärts gegen Biel sicherten sie sich am Ende den hervorragenden zweiten Platz – genau wie die Jungs.

Eine U18-Mädchenmannschaft wurde in diesem Jahr nicht gemeldet.

Wie viele bereits wissen, werden wir die langjährige Zusammenarbeit mit der FB Tennisschule nach dem Wintertraining 2024/25 beenden. An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des TC Homberg herzlich für das Engagement und die tolle Zusammenarbeit über fast ein Jahrzehnt bedanken. Mit viel Leidenschaft und Geduld haben Fabio und sein Trainerteam einen wichtigen Beitrag zur Juniorenförderung geleistet. Wir wünschen der FB Tennisschule weiterhin viel Erfolg.

Ab der Sommersaison 2025 werden wir mit der Lanz Tennis Academy zusammenarbeiten. Wir freuen uns, mit Timo und seinem Trainerteam einen kompetenten Partner an unserer Seite zu haben. Die Lanz Tennis Academy arbeitet bereits mit den Clubs TC Belchen, TC Born und TC Roggwil zusammen und ist somit eine etablierte Tennisschule in der Region.



Um die Lanz Tennis Academy kennenzulernen, veranstalten wir einen Junioren-Event auf der Tennisanlage des TC Homberg. Dieser Anlass dient zur Vorstellung der Tennisschule und bietet zudem ein freies Training für unsere Clubjunioren.

Das Sommertraining beginnt eine Woche später, am 28. April, und dauert bis zu den Herbstferien. Wir hoffen auch dieses Jahr auf zahlreiche Anmeldungen!

Euer Junioren-Obmann, Ken